

plus nombreux et ses images plus visitées ? En France et au Canada, la France d'au delà des mers.

D'ailleurs, les ennemis de notre foi se sont principalement attaqués à l'enfance ; détruire en eux les habitudes chrétiennes, les empêcher même de voir sous leurs yeux le crucifix et les autres objets de piété, les écarter des églises et du catholicisme, voilà leur plan savamment organisé et trop malheureusement exécuté. Que deviendra dans ces conditions la famille, et par conséquent, la société ?

Il faut jeter un cri d'alarme, et nous tourner vers la protectrice des enfants et le modèle accompli de l'éducatrice, sainte Anne. Mères chrétiennes, femmes de foi, invoquez cette grande Patronne, faites des pèlerinages à ses sanctuaires, confiez-lui vos enfants, mettez-les sous sa protection ; alors vous pourrez espérer qu'elle leur conservera la foi, l'amour de Dieu et l'amour de la famille. Ne vous contentez pas, du reste, de votre action personnelle sur vos propres enfants : exercez tout autour de vous votre zèle chrétien ; éclairez les amis, les voisins négligents ; faites-leur comprendre l'intérêt qu'il y a pour eux à ce que leurs enfants aiment le bon Dieu. Car tout enfant qui n'aime pas Dieu, ne peut aimer ses parents. Tout enfant qui n'obéit pas à Dieu, ne peut obéir à ses parents ; tout enfant qui oublie Dieu, oublie bientôt ses parents. Une trop triste expérience le démontre à satiété.

Bonne sainte Anne, priez pour nous.

MIRAMONT, *Chan. hon. Curé de Sainte-Anne.*
(*Bulletin de Sainte-Anne de Paris.*)

Chronique diocésaine

— o —
ORDINATIONS. — Dimanche dernier, à Saint-Casimir, comté de Portneuf, où Monseigneur l'Archevêque se trouvait pour la visite pastorale, ont eu lieu les ordinations suivantes :

M. l'abbé Pierre Chalifour, enfant de la paroisse de Saint-Casimir, a été promu au sacerdoce, et M. Emile Bernard, au sous-diaconat. M. l'abbé J.-E. Grandbois, professeur au Grand Séminaire de Québec, et, lui aussi, natif de la même paroisse, a fait le sermom de circonstance.